



令和6年度 学校だより

# 南中だより

校訓： 自治・責任・敬愛

教育目標： 未来を元気に

○未来を元気に生き抜く力の育成

○「みんなが生き、活かされる」元気な未来をつくる力の育成

第1号（令和6年4月15日）

発行：伊丹市立南中学校長 八東 伸明

## ご入学・ご進級おめでとうございます！

令和6年度がスタートしました。4月8日(月)に始業式、4月10日(水)に入学式を行い、1年生266名を迎え、全校生徒772名となりました。

式では、新年度のスタートということもあり、生徒は誰もが緊張している様子でした。大人であっても、新しい環境に変わるときには緊張するのですから、当たり前です。そのような中で新入生代表の生徒が「誓いの言葉」で次のように語ってくれました。

「(がんばりたいことの一つとして)お互いに助け合い、思いやりを持った関係をつくる。…中略…これから私たちは、先生方や先輩方から多くのことを学び、たくさんの思い出を作っていきます。私たちを支えてくれている方々がいることを忘れずに、「感謝」の気持ちをもって過ごしていきます。」

新しい環境や変化を前向きに捉え、いろいろな人と協力して取り組んでいこうとする意気込みを感じる素晴らしい言葉でした。

今、世の中は変化が激しく、予測困難な時代と言われています。その中で、求められる力は、「他者と協働して、豊かな人生を切り拓いていくこと」です。

今年度、学校教育目標を「未来を元気に」とし、目標を達成できるよう、教職員一同、一丸となって、あらゆる教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様には、ご理解とご支援のほど、どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 令和6年度 学校教育目標

- 1 校訓 「自治 責任 敬愛」
- 2 学校教育目標 「未来を元気に」
  - 未来を元気に生き抜く力の育成
  - 「みんなが生き、活かされる」元気な未来をつくる力の育成
- 3 めざす学校像 (1)充実と活力のある学校  
(目的・行動力・挑戦・達成感・満足感)  
(2)みんなが生き、活かされる持続可能な学校  
(3)家庭・地域と共に歩む学校
- 4 めざす生徒像 (1)南中生としての誇りを持ち、夢に向かって全力で挑み続ける生徒  
(2)自ら学び、考え、判断し、行動できる生徒  
(3)思いやりと感謝の心を持つ生徒  
(4)何事も一生懸命に、最後までやり抜く生徒
- 5 めざす教師像 (1)生徒と共に汗を流し、生徒と共に感動できる教師  
(2)授業で勝負する教師  
(3)信頼され、学び続ける教師  
(4)未来の創り手を育てるため、つながり合う教師  
(5)生徒に夢を与えられる教師